

RÜCKMELDUNG zum Wintersemester 2021/22

Bitte sorgfältig lesen und nur die angegebene Bankverbindung nutzen

Liebe Studierende,

ab sofort ist die Rückmeldung zum Wintersemester 2021/22 möglich. **Bitte nutzen Sie/ nutzt ausschließlich die folgende Bankverbindung mit dem neuen Kassenzeichen:**

Kreditinstitut: **Landesbank Hessen-Thüringen**

Kontoinhaber: Landeshauptkasse NRW

BIC WELADEDXXX

IBAN DE54 3005 0000 0001 6700 25

Neuer Betrag: 326,40 € (bitte **exakt** den Betrag überweisen)

Verwendungszweck (folgende Angaben sind für eine Zuordnung unbedingt erforderlich!):

!! Achtung neu !!: Kassenzeichen: 95000003230

Name der/des Studierenden:

Matrikelnummer 10

Die Rückmeldung gilt als erfolgt, wenn der Betrag bis zum **20.09.2021** auf dem o.a. Konto eingegangen ist. Studienausweis und Studienbescheinigungen werden danach an die uns bekannten Adressen verschickt.

REGISTRATION for the winter semester 2021/22

Please read carefully and use only the bank details provided

Dear students,

as of now, re-registration for the winter semester 2021/22 is possible. Please use the following bank details with the new reference number:

Credit institution: Landesbank Hessen-Thüringen

Account holder: Landeshauptkasse NRW

BIC WELADEDXXX

IBAN DE54 3005 0000 0001 6700 25

New amount: 326,40 € (please transfer **exact** amount)

Reason for payment (the following details are absolutely necessary for allocation!):

!! Attention new !!: Cash reference: 95000003230

Name of the student:

Matriculation number 10

Re-registration is deemed to have taken place if the amount has been credited to the above account by **20.09.2021**. The student ID and certificates of enrolment will then be sent to the addresses known to us.

Viele Grüße
Claudia Warnecke
Studienbüro